

Iu-thian. Che-ni y consentit; et les envoyés du gouverneur étant venus à Iu-thian, engagèrent le roi Fou-che-sin à venir avec eux voir l'empereur. Fou-che-sin les suivit et vint à la cour, où Kao-tsoung lui accorda le titre de généralissime *de la droite*. Son fils I-hou-tian fut fait général de cavalerie de la droite. On leur donna des robes et des ceintures, avec six mille pièces de soie. On retint le prince à la cour pendant plusieurs mois; et quand on le congédia, on l'engagea à laisser à la cour son fils et ses frères cadets.

La deuxième année Lin-te (665), au printemps, les Koung-youeï de Kaschgar et les Tibétains attaquèrent le commandant de Iu-thian et de Si-tcheou, Thsouï-tchi-pian. Le général de la gauche, Thsao-ki-chou vint à son secours, et le délivra. C'est ce qu'on lit dans la Vie de Kao-tsoung.

La première année Chang-youan (674), le roi de Iu-thian étant mort, son fils et ses frères vinrent à la cour avec soixante-dix personnes. Ce fait n'est pas rapporté dans la Vie de Kao-tsoung. Mais dans la Notice sur Iu-thian, on lit que cette ambassade vint à la cour après la mort de